

## Wanderung auf der Zollernalb am 30. Oktober 2021

Es sollte ein schöner Herbsttag werden, so versprachen es uns lange die Wetterfrösche, änderten aber dann prompt ganz kurzfristig ihre Meinung.

18 Wanderer machten sich auf nach Albstadt-Lautlingen und starteten zur landschaftlich äußerst reizvollen und trotz der hochhängenden Wolken zur aussichtsreichen Tour hinauf zum Heersberg Richtung Burgfelden, zur Schalksburg und durch das Felsenmeer zurück Richtung Lautlingen. Die Aussicht vom Böllat haben wir eingespart, die dunklen Wolken am Himmel ließen nichts Gutes ahnen. Der Regen stellte sich auch prompt gleich kurz darauf ein, wir waren froh, den Schalksburg-Turm noch rechtzeitig zu erreichen. Dieser bot zum Vesper den nötigen Schutz und die nötige Stärkung für den Felsenmeersteig, der zurecht seinen Namen hat. Ein Steig kann manchem Wanderer schon so einiges an Trittsicherheit abverlangen. Trotz zeitweisem Regen waren die Wanderer dennoch sehr zufrieden mit sich und der sehr abwechslungsreichen Tour über unsere schöne Alb.



